
議題（当日の流れ）

①学校長・議長挨拶

②本日の流れの説明

議論した主な内容

  具体的な取組・活動

③前回の協議会からのまとめと報告

平成３０年度　第3回【　11月　27日（火）】

④協議題①（本校高等部作業学習について）

⑥意見交換・まとめ

①校長が午前中開催されたフェローの会の様子、運営協議会の進行具合や作業学習について

の方向性等の話しを行った。

②教頭が進め方について説明を行った。

③教頭が、前回の協議会で色々な意見をもらったkJ法についてカテゴリー分けをし、説明を

行い現在早急に取り組めることをまとめ、作業学習の具体的方法について説明を行った。

④高等部主事が、作業製品紹介を中心に、販路の拡大、新製品の開発、生徒がモチベーショ

ンを高める取り組み等の課題を投げかけた。

⑤進路部長が課題ある生徒への対応のひとつとして、企業の方の講師依頼を提案した。

⑥さまざまな具体的方策について、各委員の方から意見をもらった。（販売先について運営

協議委員の方からも協力体制の話しを頂いた）（学校の授業に講師、またはアドバイザーと

して参加して頂ける話しも頂いた）

出席者：委員　８　名、     協議会参加者　６　名

⑤協議題②　（課題ある生徒たちを育てるために～企業からのサポート

県立和歌山さくら支援学校 学校運営協議会

①作業学習のゲストティーチャーの回数を増やし、再度製品改革を

スタートしている。また、直接会社に出向いて作業をさせて頂く活

動に取り組んでいる（レザー製品）


